

# Vorbilder mit Mut und Durchhaltekraft

**Ehrung** Gessertshausen zeichnet seine Sportler aus. Erfolgreiche Athleten kommen oftmals aus Randsportarten

**VON MONIKA HUPKA-BÖTTCHER**

**Gessertshausen-Margertshausen** In der Gemeinde Gessertshausen ist es eine schöne Tradition, einmal im Jahr all jene Sportler auszuzeichnen, die besondere Leistungen vollbracht oder sich besondere Verdienste um den Sport erworben haben. Auch heuer konnte Bürgermeisterin Claudia Schuster wieder erfolgreiche Athleten und Trainer des Jahres 2013 mit Urkunden auszeichnen. „Sie sind in den entscheidenden Sekunden über sich selbst hinausge-

wachsen. Sie haben konsequent auf ihr Ziel hingearbeitet, und auch wenn es Rückschläge gab, den Mut nicht verloren. Sie haben durch ihre Leistungen ebenso überzeugt wie durch ihre sportliche Haltung“, lobte die Bürgermeisterin. Alle Sportler, die ausgezeichnet werden, verdienen, die auszeichenet werden, vertreten eine bunte Palette der sportlichen Aktivitäten in Gessertshausen. Sie kommen sowohl aus den Sportarten mit großer medialer Aufmerksamkeit wie Fußball oder Ski; aber auch Sportarten, die nicht so im Rampenlicht stehen – obwohl sie

ebenfalls sehr attraktiv seien wie Taekwondo oder Mountainbike. Aber auch Trainer, Coachs und Funktionäre tragen zum Erfolg der Athleten bei. Denn um optimale Leistungen zu erzielen, brauche es nicht nur Talent, Disziplin und Ehrgeiz sondern auch Unterstützung, Zuspruch und optimale Trainingsbedingungen, so die Bürgermeisterin. „Sie brauchen jemanden, der sieht, was es noch zu verbessern gibt, der bei Zweifeln und Rückschlägen Mut macht, aber auch neue Anforderungen stellt und der dafür

sorgt, dass sich die Aktiven voll und ganz auf ihr sportliches Ziel konzentrieren können.“

Sportler, insbesondere Spitzensportler, seien in unserer Gesellschaft zu Vorbildern geworden. Was sie tun werde genau beobachtet; was sie machen werde nachgeahmt. Die Medien berichten, der heimische Ort habe ein Auge auf sie. „Das mag manchmal eine Bürde sein – und es ist eine Verpflichtung. Aber es ist auch ein gutes Gefühl, andere und insbesondere Jugendliche durch die eigenen Erfolge anzuregen, selber

sport zu treiben und an sich zu arbeiten“, stellt Claudia Schuster fest. Sport bietet Perspektiven, erste Erfolgserlebnisse und Ziele; Sport sei Hobby und Spaß, mit denen man ein Leben lang die Freizeit sinnvoll ausfüllen könne und den nötigen Ausgleich zu Bewegungsmangel oder Hektik schaffe. „Wir möchten Ihnen mit dieser Ehrung zeigen, mit wie viel Anteilnahme die Gessertshauer Bürger Ihre Laufbahn verfolgen, sind Sie doch unsere Stars“, Menschen aus unserer Mitte“, betonte Bürgermeisterin Schuster.

## Diese Sportler wurden ausgezeichnet



- RV Wanderer Radsport Antonia, Leonie und Luisa Daubermann
  - Spielvereinigung Auerbach/Streitheim – Leichtathletik Simon Kastner, Tobias Müller, Sophia Müller, Annika Heimerl, Sandra Holl
  - TSV Schwaben Augsburg – Eistanz Stefan Junglas und Partnerin Mia Leising
  - Eissportverein Augsburg EVA Eis-Kunstlauf Yvonne Hartmann
  - SSV Margertshausen – Abteilung Ski
  - Carolina Fäustlin und Christina Fäustlin
  - SSV Margertshausen – Abteilung (mon)
- Schützen Nadine Gebele, Peter Schmid, Simone Hindermayr, Silvia Eller, Tatjana Wolf, Thomas Wünsch  
 ● Taekwondo Center Gessertshausen Gerhard Brandl und Hermann Schreiber  
 ● SV Gessertshausen Fußball F1-Jugend Elias Wagner, Hannes Pömmel, Leonard Petersson, Florian Wönerl, Josef Nerz, Felix Elster, Johannes Weber, Luca Kaiser, Maurice Lang, David Liesegang und die Trainer Gerhard Geßler und Bernhard Maurer  
 ● SV Gessertshausen Trainer Norbert Elster, 5 Jahre Jugendbetreuer

**Bei vielen Meisterschaften ist das Daubermann-Trio Leone, Luisa und Antonia vorn dabei.**

Fotos: Monika Hupka-Böttcher

**Erfolgreiche Sportler der Gemeinde Gessertshausen hat Bürgermeisterin Claudia Schuster ausgezeichnet.**